
訓練を利用した方の声

訓練コース（オーダー型）
〈事故をなくす安全衛生活動〉
●令和4年5月実施

「安全に関する基本コンセプト」を
新人に植えつけられた気がします。

西垣林業株式会社 様
・所在地 ：奈良県桜井市戒重137番地
・従業員数：209人
・事業内容：林業、製材、流通、建築業

Q：訓練を利用したきっかけについて、教えてください

A：「安全第一」の掛け声はありましたが、具体的にどのよう
な対策が必要なのかについての明確なノウハウが当社にありま
せんでした。そこで年1回、定期的に社員に対する安全講話を
実施することに決め、ポリテクセンターさんのご協力をいただ
き外部講師によるセミナーを企画いたしました。
昨年度は在職の社員全員に対しての安全教育。今年度は安全

に関する基本コンセプトを早いうちから身に着けてもらうため、
新入社員を対象に4月には座学、5月にグループ演習などを取り
混ぜた本セミナーを利用させていただきました。

Q：訓練を利用した感想をお聞かせください

A：受講後間もない時期でしたが、新人の社員から「（ヒヤリ
ハットにあたる）こんな出来事がありました」
などの自発的な報告があったりして、意識づけができたの
かなと、感じております。またそうした新人に従来からい
た社員も刺激を受け、これまで以上に安全に配慮をする
などセミナーの内容がフィードバックされていることを
実感しています。
さらに進んだ内容で、安全に関する社内教育を継続して
まいりたいと思います。

管理本部長 藤本さん

事業主様
の声



Q：訓練を受講した感想をお聞かせください

A：「危険に気づいたとき、自分のとるべき行動
は何かを学ぶことができました」
「実習が多かったので、即実践に移すことができ
ると思います」
「今行っている作業が、本当に安全なのか考える
良いきっかけとなりました」
「製造ラインで働いていて、事故につながる可能
性のある作業が多くありました、安全対策として
学んだRA、KYTというキーワードは大変役立って
くると思います」
「先輩から教わったことが体系的に明文化され、
より理解を深めることができました」

受講者様
の声


